
富士市議会基本条例では、説明責任を果たし、市民の皆様の多様な意見を把握するため、毎年１回以上、富士市議会基本条例では、説明責任を果たし、市民の皆様の多様な意見を把握するため、毎年１回以上、
議会報告会を開催することとしています。議会報告会を開催することとしています。
当日は、議会活動の報告を行った後、委員会ごとに決めたテーマについて、参加された皆様と活発な異見当日は、議会活動の報告を行った後、委員会ごとに決めたテーマについて、参加された皆様と活発な異見
交換を行いました。なお、出された意見については取りまとめ、市長へ報告します。交換を行いました。なお、出された意見については取りまとめ、市長へ報告します。
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デジタルでひらく魅力的なまちづくり
～仕事・地域・子育て～

高齢者が健康で元気に暮らせるまちに
～カギとなる介護予防・フレイル対策を
� 効果的に進めるためには～

温室効果ガス排出、実質ゼロを目指して
�～「ゼロカーボンチャレンジ」
　エコな未来に向けてできることから始めよう!!～

空き家を知り、その利活用を考えましょう
�～富士市の空き家対策のこれから～

総務市民委員会 産業教育委員会

福祉保健委員会 建設消防委員会

今後、デジタル化が進むと予想される中、デジタル田
園都市国家構想を踏まえた総合戦略を策定して１年が
たつ本市において、子育てや地域活動など、どのような
分野でデジタルを活用していくべきか話し合いました。

令和３年４月に富士市ゼロカーボンシティ宣言を
行い、2050年の二酸化炭素実質ゼロを目指していま
す。その目標に向かって、自分たちができることや
市への提言等について考えてみました。

今後、超高齢社会を迎えるに当たって、健康寿命
の延伸が大きな課題となっており、その鍵となると
言われている介護予防・フレイル対策について、様々
な立場・世代で意見を出し合いました。

令和５年４月から富士市空家等対策計画後期計
画がスタートし、空き家の増加抑制などを進める
ため、市内での出前講座の開催などに取り組んで
います。空き家対策への理解を深めながら、今後
の取組について考えてみました。

【参加者からの意見】
◦様々なＳＮＳやアプリが活用されているが、逆に分かりにくい
ため、ウェブサイトにリストを掲載してほしい。
◦スマートフォンで手続可能な「行かない窓口」を導入してはどうか。
◦チャットボットを活用して、ウェブサイト上の情報を検索しや
すくしてほしい。
◦年齢などによりデジタルデバイスの使用状況に差が生じるた
め、行政サービスで補う必要がある。
◦デジタル化を推進していく一方で、誰一人取り残さないというＳＤＧｓの理念も忘れずに取り組んでほしい。
◦デジタルスクール構想を進めるに当たり、学校の机が小さくタブレットを使用しにくい。
◦生活、食、医療に関する情報が充実した子育てアプリがほしい。

【参加者からの意見】
◦節電や節水、フードロスの削減など、無駄を減らす努力をする。
◦マイボトルを使用するよう、市内に専用の給水所を設けてはど
うか。
◦ごみの分別を徹底するために、ごみの分類について分かりやす
く周知すべき。
◦紙のリサイクルの効率化など、富士市ならではの施策をしてほ
しい。
◦自転車の利用を促すため、駐輪場の設置や自転車が走りやすい道路整備をしてほしい。
◦電気自動車購入に対する補助制度がほしい。
◦二酸化炭素吸収の効率のよい森林整備や公園緑地を進めるべき。

【参加者からの意見】
◦散歩や山歩き、マラソン等のスポーツをしたい。
◦地域活動などの社会参加を通して、人と接する機会をつくりたい。
◦ウオーキングやサイクリングをしやすいように、陥没などの危
険性がある道路を整備してほしい。
◦多世代とつながるマッチングアプリの作成や、スマホ教室によ
る交流を図ってはどうか。
◦公会堂等を活用した３世代交流の場づくりに取り組んでほしい。
◦地域の中でフレイル状態の高齢者を早めに発見できようにしていきたい。
◦町内行事への補助金などを増やしてほしい。
◦高齢者が子供を預かって遊んでくれるような仕組みがあるとよい。

【参加者からの意見】
◦空き家を更地にした場合には固定資産税の軽減措置の解除を猶
予してほしい。
◦空き家への転居者には補助金を拡充してほしい。
◦リフォーム等に対する補助金を充実させ、家を長もちさせるべき。
◦市が空き家をリノベーションし、販売したらどうか。
◦空き家バンクを広く周知する。また、登録要件等を拡充してほ
しい。
◦空き家専門の部署を設置し、空き家に対する専門的な助言ができるコンサルタントを配置してほしい。
◦相続の際に空き家について悩むため、相続人が相談できる仕組みをつくってほしい。

11 月 18 日（土）午後 7時から
富士市役所本庁舎で開催 （参加者 24 名 ）

11 月５日（日）午後１時 30 分から
富士市役所本庁舎で開催 （参加者 12 名 ）

11 月７日（火）午後 7時から
富士市役所本庁舎で開催 （参加者 22 名 ）

11 月 21 日（火）午後７時から
消防防災庁舎で開催 （参加者 13 名 ）

令和５年度令和５年度

議会報告会を開催しました議会報告会を開催しました
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